

Pour une mise à jour permanente des connaissances floristiques en Suisse : le Centre du Réseau Suisse de Floristique (CRSF)

Beat Umler*

Résumé

UMLER, B. (2002). Pour une mise à jour permanente des connaissances floristiques en Suisse : le Centre du Réseau Suisse de Floristique (CRSF). *Mém. Soc. Bot. Genève*, 3, p. 43 - 46.

La fondation du *Centre du Réseau Suisse de floristique* (CRSF) gère une base de données nationale réunissant diverses informations sur la flore Suisse, notamment sur la répartition des espèces indigènes. Lors de sa création en 1993, le CRSF a pris la succession de l'ancien centre de coordination, qui avait mené l'élaboration de l'atlas de distribution des ptéridophytes et des phanérogames de la Suisse. Il collabore avec un réseau existant de spécialistes, bénévoles et représentants d'organes officiels au niveau national et international. Les données collectées sont mises à disposition de la recherche scientifique ou des organes officiels (cantons, confédération) de protection de la nature, entre autres. Elles sont également mises en valeur par le CRSF même, par exemple, en publiant périodiquement la Liste rouge des fougères et plantes à fleurs menacées ou des cartes de répartition actuelles.

Abstract

UMLER, B. (2002). For a permanent update of Swiss floristic knowledge : the *Centre du Réseau Suisse de Floristique* (CRSF). *Mém. Soc. Bot. Genève*, 3, p. 43 - 46.

The foundation of the *Centre du Réseau Suisse de Floristique* (CRSF) operates a national database containing diverse information on Swiss flora, in particular on the distribution of indigenous species. The CRSF, at its creation in 1993, succeeded the former centre of coordination, which supervised the edition of the distribution atlas of ferns and flowering plants of Switzerland. It collaborates with an existing network of specialists, volunteers and representatives of public agencies at national and international level. The collected data is made available to scientific research in particular, and to public agencies (cantons, confederation) of nature conservation. In addition, the CRSF utilises the data to periodically publish the red list of endangered ferns and flowering plants and up-to-date distribution maps.

MOTS-CLÉS

floristique suisse
base de données floristique
liste rouge
atlas de distribution
cartes de répartition
protection de la nature

KEYWORDS

Swiss floristics
floristic database
red List
distribution atlas
distribution maps
nature conservation

* CRSF, Centre du Réseau Suisse de Floristique, Conservatoire et Jardin botaniques de la Ville de Genève, ch.de l'impératrice 1, CH-1292 Chambésy